



Berlin, 20.-II.-1895.

Hochverehrter Herr Professor!

Besten Dank für die freundlichen Bemerkungen.

Die Stelle im Tabori ist wohl für die Einrichtung  
Hinzen einzuzeichnen zum Zwecke einer Kopfzählung  
von Interesse; Ein Beleg in Sacar. 30.12. Von Sir John  
eine Kopfzählung vorzunehmen ist gerade dort nichts  
erwähnt. Ob man aus *وَرَدَ بِكُلِّ الْمَرْأَةِ مَنْ يَعْصِي*  
auf den Aborigines schließen kann? — *وَلَمْ يَرَدْ بِكُلِّ*  
*مَنْ يَعْصِي* ist ein sehr wichtiger Schlussatz. Bereingent  
aber ist Burckhardt's Angabe. Merkwürdig, dass in der  
altarabischen Poesie keine Spur davon anzutreffen ist;  
es wäre ja H. Prof. gewiss bekannt.

Ich bin (leiser!) in Krakau in Polizei geboren,  
studierte in Wien, Leipzig und jetzt hier. Neben meine  
Heimat muss ich es oft innangenehmes hören — und doch:  
(Hamasa 702) *أَلَا يَقُولُ بَارِقُ اللَّهِ فِيهِ مَا أَعْقَبَ وَأَخْرَجَ*

Hochachtungsvoll u. Ergebenst

David Künzlinger.